
令和６年度の体育祭について 

【概要】 

12 月 25 日にオンラインで説明会を開催し、それを踏まえたアンケート結果を参考にして学校と生徒会

執行部、PTA 本部役員会の三者で協議した結果、令和６年度の体育祭をアテナ工業アリーナで開催するこ

とにしました。 

 

【アンケート結果について】 

○体育祭の意義について（図１参照） 

「学校行事として体育祭は意義のある行事だと思いますか」という質問に対し、８９％が肯定的な意見を

示し、８％が中立的な意見を示した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○体育祭をグラウンドで行うことが難しいことについて納得できているか。（図２参照） 

 「現状のまま、体育祭をグラウンドで行うことが難しいことを納得できていますか」という質問に対

し、５８％が肯定的な意見を示し、３２％が中立的な意見を示した。一方で、１１％が本校でのグラウン

ド開催を希望するが故に、否定的な意見を示した。否定的な意見を示した理由には、「熱中症対策は各自の

責任で行うべき」「現状において、もっと対策できる」「開催時期を涼しい時期にすることで解決できる」

という意見があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図１ 

図２ 



○体育祭をアテナ工業アリーナで実施することについて（図３参照） 

 「体育祭をアテナ工業アリーナで実施することについてどう思うか」という質問に対し、過半数を超え

る５１％が肯定的な意見を示し、３１％が中立的な意見を示した。１７％が否定的な意見を示し、理由と

して「移動が大変」「費用がかかる」「体育祭は学校のグラウンドで行いたい」という意見であった。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○移動方法について 

 移動方法に関するアンケート結果は下図のようである。今後、長良川鉄道と協議し、臨時ダイヤの調整

を行う予定である。また、移動方法については、次年度の４月頃に新１年生を含めて再度アンケートを実

施する予定である。 

 

○補足 

 ・体育館開催に関する意見は、原文のまま別紙１に記載した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図３ 



【協議内容について】 

説明会で校長が話した通り、本校にとって体育祭は意義のある重要な学校行事であるという認識は、多

くの生徒にとっても同じであることが改めて確認できた。従って、現時点で体育祭を廃止することはしな

い。 

 開催時期については、３年生の進路決定に向けたスケジュールを考えると１０月以降の開催は難しい。

５月開催は、開催にむけた準備期間が短く、現実的でないと判断した。開催時間を夕方にすることは、学

校行事である以上、授業時間内に行うことを前提としたい。 

 グラウンドでの熱中症対策をさらに徹底することについては、命を守ることを最優先とし、より安全に

体育祭を実施するために冷房設備が整っている体育館での開催が、よりよい方法であると考えた。また、

体育館開催が当日の気候変動にも対応できることも利点のうちの１つであると考えた。 

移動や費用の負担については、説明会でも話した通り、デメリットと考えている。しかし、グラウンド

開催か体育館開催かどちらかに決定しなくてはならない。体育祭を行う意義、安全面を考えて体育館開催

に決める以上、デメリットの解消に向けて工夫をしていきたいと考えるので、ご理解とご協力をお願いし

たい。また、体育館開催に反対する意見にあったグラウンドで体育祭を行う魅力については、体育祭を盛

り上げたい、楽しみたいという素直な前向きな気持ちであると受け止めている。生徒会長が説明会でも話

したように、生徒自らのアイディアや行動によって、体育館ならではの体育祭をゼロから創り上げること

で、生徒にとってより有意義で魅力的な学校行事にすることが可能であると考えている。 

 

【保護者の方へ】 
 以上のことについて、１月２４日に集会(１，２年生)を開き、校長と生徒会長から全校生徒に話をしま

した。これから、令和６年度開催に向けて準備をスタートします。 

 オンライン説明会でお話させていただいたように、正式には令和６年度 PTA 総会で決定しますが、令和

６年度の体育祭は学校と PTA の共催で行う予定です。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。ま

た、準備として活動を始めていく必要があるため、令和５年度においても、応援団の活動費(校外での施設

利用料)を PTA 会費から支出させていただくことをご承知おきください。 

 

 


